



Einang

C11



Einang er ein karakteristisk fjellformasjon. Eit gammalt segn fortel at om sju brør gifter seg med sju systre vil fjellet rase ned.

Turen opp går på grusveg om lag halve vegen, deretter på sti. Det er nokre bratte parti, men likevel godt eigna for heile familien.

Frå toppen er det fantastisk utsyn både nordover og sør over dalen. Retur same veg.
Det er felles løype med Homfjellet nesten heile vegen.



Einang is a very characteristic mountain peak. An old legend tells that when seven brothers marry seven sisters, the mountain will fall.

The walk starts on a good forest road. It continues on a path with some steeper parts. However, this walk is suitable for the whole family.

From the top you have beautiful views to the north and south. You return the same way.



Einang ist ein sehr markanter Gipfel. Eine Sage erzählt davon, dass wenn sich sieben Brüder mit sieben Schwestern verheiraten, der Berg zusammenbrechen wird.

Die Wanderung geht zur ersten Hälfte über einen Schotterweg. Weiter geht es auf einem markierten Pfad mit einigen steilen Passagen. Trotzdem ist sie geeignet für die ganze Familie.

Eine sehr schöne Aussicht über das Setesdal erwartet einen. Retour geht es den gleichen Weg.
Fast die gesamte Strecke geht gemeinsam über den Wanderweg Homfjellet.

START

RV9

3 km nord for Valle / north of central Valle / nördlich von Valle

WGS84

59.232593, 7.489457

TIDSBRUK / DURATION / DAUER

1,5-2 timer / hours / Stunden

LENGDE / LENGTH / LÄNGE

3,5 km Tur-retur / Return trip / Hin-rück

MERKING / MARKING / MARKIERUNG

Blå / Blue / Blaue Farbmarkierungen

BANDTVANG / LEASH PERIOD / LEINENZWANG

1. April – 15. Oktober

SPORLAUS FERDSEL

Naturen i Valle er unik og nyast best utan søppel.

Ver nøye med å ta med deg di eiga søppel, slik at dei som kjem etter deg også får glede av å oppleve den flotte naturen.

Turgåarar har ansvar for eigen sikkerheit.

LEAVE NO TRACE BEHIND

The nature in Valle is unique and magnificent. Do the environment a favour and take the rubbish with you, for the benefit of other hikers.

Each hiker is responsible for his/her own safety.

WANDERN OHNE SPUREN ZU HINTERLASSEN

Genießen Sie Valles einzigartige Natur, frei von Müll. Bitte hinterlassen Sie keinen Abfall damit später andere auch diese schöne Landschaft so erleben können.

Sie sind für Ihre eigene Sicherheit verantwortlich.



UTGJEVAR:
Visit Setesdal
setesdal.com
post@setesdal.com



Einang 633 m.o.h.

